

Signan INE y Metepec convenio a favor de la democracia y la participación ciudadana



Por: Sergio Nader O.
Metepec, Méx.- El Instituto Nacional Electoral en colaboración con el municipio de Metepec, firmaron un convenio de colaboración, con el objetivo de incentivar la democracia y fomentar la participación ciudadana mediante la implementación de programas, proyectos y acciones conjuntas.

A través de un mensaje por redes sociales, el presidente municipal Fernando Flores Fernández compartió que en Sesión Ordinaria de Cabildo municipal, Metepec estableció este convenio con el cual el INE participará en espacio y actividades que genere y

promueva el ayuntamiento. "Sesión Ordinaria de Cabildo. Firmamos convenio de colaboración entre el Instituto Nacional Electoral (@INEMexico) y el Ayuntamiento de #Metepec, con el objetivo de fortalecer la democracia y la participación ciudadana en el municipio. #Metepec #EstamosEnLaRuta", escribió en sus redes sociales. Este convenio de colaboración signado entre el alcalde Fernando Flores Fernández y la Vocal Ejecutiva de la Junta Distrital del INE, Karen Anel Botello Versailles, forma parte de los acuerdos que realiza Metepec para garantizar la democracia y continuar con un gobierno que es de los ciudadanos.